

Encore des projets

L'ensemble vocal florivalien Crescendo vient de tenir son assemblée générale annuelle à la Cave dîmière de Guebwiller en présence de la quasi-totalité des membres, à l'appel du président, Guillaume Tschiember.



Les membres du comité. DOCUMENT REMIS

Le président ci a dressé un bilan très positif des concerts donnés, notamment à Modenheim, Bergholtz-Zell, Pfaffenheim, Tarascon et L'Isle-sur-Sorgue. Crescendo a également offert un concert aux résidents de la maison Zimmermann à Issenheim. Le président n'a pas manqué de mettre l'accent sur la diversité des actions associatives auxquelles les choristes ont participé ainsi que sur l'ouverture à de

nouveaux choristes. À noter que Crescendo recherche toujours des ténors pour étoffer le groupe.

La chef de chœur, Christiane Simon a insisté sur l'excellent niveau atteint par Crescendo dont la variété des répertoires et les qualités d'interprétation sont reconnues. Elle a incité les choristes à poursuivre dans cette voie, à se faire plaisir tout en apportant du bonheur à l'auditoire. Fixant les grandes lignes

de l'année à venir, elle a annoncé davantage de concerts, notamment à Noël et au printemps.

En Autriche l'an prochain ?

À noter que certains participants ont regretté une certaine difficulté à se faire accueillir en concert à Guebwiller ! Le projet de concert en Autriche a provoqué une salve d'applaudissements, témoin de l'enthousiasme des choristes.

Enfin, le comité a été renouvelé, dans une belle continuité, témoignage de la confiance des membres envers leurs dirigeants.

Ont été élus : président Guillaume Tschiember ; vice-présidente Irma Walbrou ; trésorier René Bitsch ; trésorier adjoint Marc Walbrou ; secrétaire Guy Spehler, bibliothécaire Claudie Feugere, assesseurs Jean-Claude Wermelinger, Sandra Molaro et Huguette Geiss. ■